

Tres proyectos finalistas en la 17ª Capacitación de Mercociudades para la formulación de proyectos regionales accederán a intercambios técnicos con una experiencia similar a la de la iniciativa formulada, en una ciudad miembro de la Red durante el año 2024.

Las iniciativas seleccionadas son:

- «*Nombres que transforman: ciudadanía estudiantil contra las desigualdades simbólicas en el espacio público*», de la asociación civil Juntas por el derecho a la ciudad, de la ciudad de Córdoba, Argentina.
- «*Ruta de la Innovación: contribuyendo al desarrollo educativo, social y productivo de la ciudad de Avellaneda*», de la municipalidad de Avellaneda, Argentina.
- «*CONDOSC - Condomínio de Organizações Sociais*», de la Prefeitura de Porto Alegre, Brasil.

La capacitación se desarrolló del 19 al 22 de septiembre en la ciudad brasileña de Foz do Iguaçu; participaron 14 representantes de gobiernos locales, 3 de instituciones académicas y 5 de organizaciones de la sociedad civil de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador y Uruguay.

Las iniciativas formuladas se enmarcan en el eje principal “el derecho a la ciudad”, y tratan diversos temas como género, empleo, migrantes, innovación, desarrollo urbano, juventud, educación.

La capacitación regional de Mercociudades para la formulación de proyectos es una iniciativa del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.